

# 熱川温泉病院 鈴木 直美（医局秘書）

功績	第2回『技能実習生と実習実施者のためのフォトコンテスト』で大賞を受賞。健育会グループの技能実習生受入れの取り組みをアピールし、知名度アップに貢献した功績。
推薦者	上原 直行（事務部長）
推薦理由	フォトコンテストで当院のミャンマー技能実習生たちを公私にわたり支え続けた鈴木が応募した作品が大賞に選ばれ、大変うれしく思います。これは外国人技能実習生の受入れを積極的に行ってきました健育会の取り組みがあったからこそ獲得できた賞です。知名度アップにも貢献できたと思いますので、是非理事長賞にご推薦申し上げます。

## 内 容

外国人技能実習生受入企業と、実習生がより良い関係を築くことを目的に昨年より開催されている『技能実習生と実習実施者のためのフォトコンテスト』。今年の同コンテストで、当院のミャンマー技能実習生5名と入院患者さんの交流を写した『感激!うれしい涙』が大賞に選ばされました。

写真を撮影し応募した医局秘書の鈴木は、2年前初めて技能実習生を受入れた際の住居や生活用具の手配から始まり、その後の日常生活や仕事で感じる悩みなど困ったことを聞いてサポートしたりと、公私にわたり支えてきました。来日前に日本語を勉強してきたとはいえ、異国之地で戸惑うことの多い彼女たちにとって一番頼りになる存在となっています。

今回のコンテストの応募作品は、9月に行われた「敬老の日・病院祭」で母国の民族衣装を着て踊りを披露した実習生たちが病棟を訪問した際に、嬉しさのあまり涙を流す患者さんを労わっているひとコマです。鈴木は実習生たちの日常を撮影し、こまめに当院ブログで発信していますが、技能実習生に関する情報をネット検索しているうちに偶然コンテストの存在を知り思い切って応募してみたとのことでした。

審査員から「患者さんを見つめる実習生たちの表情がとても優しく、心が温かくなりました。ミャンマーの民族衣装も華やかで素敵ですね。いつもと違う実習生たちの姿を見て、患者さんたちはきっと感動したと思います。」とのコメントを頂いております。

